



Una ilusión, una sombra, una ficción: UN FRENESÍ

Debemos decir con palabras de este mundo aquello que las palabras nunca podrán decir. He aquí la imposibilidad. La vida ha sido por tanto un lugar común, una manifestación de lo que no se sabe, de lo que se aprehende por acumulación, por suma de aproximaciones. Por ello se definieron los *qualias*, por imposibilidad. Porque el lenguaje asesina la cosa. Entonces, ¿qué es la vida?

¿Qué es la vida?

..... (ponga aquí su definición más verdadera.)

En Lima, capital del Perú, ciudad de las esperanzas perdidas

au sud de nulle part, decía:

en Lima hay una calle;

y en la calle, una casa;

y en la casa, una escalera;

y al final de la escalera, una habitación;

y en la habitación, una mesa;

y sobre la mesa, un mantel;

y sobre el mantel, una jaula;

y en la jaula hay un nido;

y en el nido, un huevo;

y en el huevo, una paloma.



Para
hablar
de
la
vida,
hay
que
ir
hasta
el
inicio.

Polvo de estrellas somos,

se

ha

dicho

y es cierto:

**SOMOS POLVO DE
ESTRELLAS.**



Marzo 2009

En el programa de Redes que ponemos a vuestra disposición, Lynn Margulis,
quien propuso la Teoría Endosimbiótica Serial, conversa
con Eduard Punset sobre

la vida,

sobre **el inicio de la vida**, sobre la continuación de la vida que somos
nosotros y el resto de animales y plantas y hongos y protoctistas y bacterias... porque en
el inicio no fue el verbo...

Todo está conectado hasta el inicio: ahora tú lees, ahora yo escribo, ahora pasa un auto
amarillo por la avenida, ahora un pájaro, ahora la mañana iluminada y amarilla, ahora el
sol como el que alguna vez pintó Van Gogh sobre los campos....

La complejidad emerge de las fusiones de microorganismos entre ellos mismos o con
células de animales o plantas... la visión clásica del **árbol de la vida**

donde las ramas

sólo

se pueden bifurcar se modifica así, introduciéndose

el concepto de FUSIÓN DE RAMAS,

es decir: ANASTOMOSIS.

Es decir la vida.

HanzContrerasPulache